

México D. F. 29 de Julio de 1918.

Señor Genl

Alvaro Obregón

Mtatitlanq. J.

Muy respetable Genl.

Me permito
remitir por correo diez ejemplares, del
periódico llamado "Los Guerras", los que
pueden a bien repartir algunos entre mis
mejores amigos y compañeros pues como ve-
ra Ud. lo desea abalanzado no sepa de
nada a algunos de los comités,
y por volver a verlos, he hecho pu-
blicar en el citado periódico que se
mita, en remitido, solamente quiese
es el Genl. Porfirio Gauraty, muerto a
amigos y compañeros de la lucha.

Mi General ya otras veces he
escrito a Ud. y como se habian extra-
ñado mis cartas pues no he reci-
bido contestación.

Hayo presente a Ud. mis muy
sinceras deseos, por que se haya del
todo bien, y como siempre dispuesto
a sus ordenes, reiterandome en
Ud. subordinado y J. J. General.

Leon
Morales

16 de agosto de 1918.

Sr. Gral. PEDRO MORALES.
a/c Gral. J. J. Ríos.
Secretaría de Guerra y Marina.
Ciudad de México. - D.F.

Muy apreciable compañero y amigo:-

Ha llegado a mi poder su atenta carta del 29 de julio último y mucho agradezco los finos recuerdos que Ud. me dice hacen de su antiguo jefe y los estimo por sinceros.

No he recibido anteriormente ninguna carta suya, ni los periódicos que me anuncia, los que quizá lleguen en los correos subsecuentes.

Mucho he lamentado los incidentes que han venido sufriendo en los últimos tiempos usted y el Gral. Porfirio González y son mis mejores deseos el que muy pronto terminen con un resultado favorable para ustedes.

Reciba los más afectuosos recuerdos de su amigo y compañero que mucho lo estima.

AO/FTb

Puebla de Z. a 11 de septiembre de 1918.

Señor General de Division.
C. Albaro Obregon.
Huatabampo Sonora.

Distinguido Jefe de mi aprecio;

Agradesco infinito el que se me haya favorecido con la muy apreciable carta que Ud, tubo a bien dirigirme, y de la cual he quedado impuesto, por lo que me permito dar las gracias debidas; como se las merece la persona que se hace acreedora a ellas, debido a su bondad y demas cualidades que le honran.

Mi General: acompaño a Ud; un documento fechaado en 26 de abril de 1911. que comprueba el nombramiento del extinto Coronel Pablo Fernandez de Lara, el cual siempre militó bajo mis órdenes, hasta su muerte acaecida en la Ciudad de Guadalajara; por lo que el Gobierno había concedido una pension a su esposa y la que hoy se le quiere retirar, debido a que su nombramiento lo extravié yo cuando tube un encuentro con el enemigo del aquel entonces, por la Hacienda de la Trinidad; por lo que hoy suplico de Ud, se sirva extender otro, ó certificar, que el referido Lara, fué un verdadero revolucionario, que siempre nos acompaño en los trances de mayor peligro, habiendo cumplido como bueno, ofrendando su vida en un combate en defensa de las ideas libertarias.

Tambien ruego a Ud, se sirva extermine un certificado a mí, por el tiempo que me fué altamente honroso, que acompaño a Ud, durante la campaña del Norte que se emprendió contra los enemigos del Constitucionalismo.

Como creo obsequiará mis deseos Señor General, hago presente a Ud, mis mas sinceros agradecimientos, reiterandolo mi atenta consideracion y respetos.

Su subordinado y S. S.

General
Pablo Fernandez de Lara

Direccion.

7a del 16 de sepre No 13.

~~11 de septiembre de 1918~~

11 de septiembre de 1918

20 de noviembre de 1918.

Sr. Gral. PEDRO MORALES.
7/a. del 16 de Septiembre 13.
Puebla. - Pue.

Estimado amigo y compañero:-

Correspondo a la carta de Ud. fechada en esa Capital el día 11 de septiembre último, que recibí a mi regreso de San Francisco, Cal., para manifestarle que habiendo militado a las inmediatas órdenes de Ud. el extinto Coronel Pablo Fernández de Lara, usted es quien debe extender la constancia que se requiere sobre los servicios que prestó en la Revolución, de acuerdo con los datos que debe poseer, y después mandármela a mí para certificarla.

Y respecto al comprobante que me pide Ud. por sus importantes servicios prestados a la Revolución, creo más conveniente que usted lo haga y me lo mande para firmárselo, por no recordar con precisión las fechas y demás detalles de sus hechos de armas.

Con todo afecto, me repito su amigo y compañero y

S. S.

FTb P.D.- Le devuelve el documento en que aparece el nombramiento como Coronel del Sr. Pablo Fernández de Lara.